

Landwirtschaft den Hauptfaktor darstellt, der unsere Entwicklung garantiert Das Volk Kampuchreas ist entschlossen, alle Schwierigkeiten, die als Folge der Herrschaft der Pol-Pot-Clique in der Landwirtschaft und in anderen Bereichen entstanden sind, zu überwinden und mit Erfolg die Beschlüsse des V. Parteitag der RVPK zu realisieren. (Starker Beifall.)

Die in allen Bereichen von der kampucheanischen Revolution errungenen Erfolge sind untrennbar mit der besonderen Allianz zwischen Kampuchea, Vietnam und Laos, mit der Hilfe und Unterstützung der Sowjetunion, der Bruderländer der sozialistischen Gemeinschaft und der Freunde in aller Welt verbunden.

Wir freuen uns, daß die Beziehungen der Solidarität, Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen den Parteien ebenso wie zwischen den Völkern unserer beiden Länder sich ständig festigen und entwickeln. Wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um der Partei, der Regierung und dem Volk der DDR unseren tiefempfundenen Dank zu sagen für die der VRK täglich erwiesene Hilfe und Unterstützung in der internationalen Arena, auf politischem und ökonomischem Gebiet, bei der Verteidigung und beim Aufbau unseres Vaterlandes Kampuchea. (Starker Beifall.)

Liebe Genossen und Freunde! Die gegenwärtige internationale Lage ist sehr gespannt Die reaktionären Kräfte, allen voran der amerikanische Imperialismus, stellen eine ernsthafte Bedrohung für den Frieden und die Sicherheit der Nationen dar und bringen die Menschheit an den Rand einer nuklearen Katastrophe.

Deshalb sind alle Völker der Welt aufgerufen, mehr denn je ihre Anstrengungen zu intensivieren, um gegen die reaktionären Kräfte, gegen den Imperialismus zu kämpfen sowie den Weltfrieden, die Sicherheit und die Grundrechte der Nationen zu erhalten. Wir unterstützen uneingeschränkt die bedeutsamen Erklärungen des Genossen Michail Gorbatschow, Generalsekretär des Zentralkomitees der KPdSU, vom 15. Januar 1986 und vom 29. März 1986, in denen das Programm der vollständigen Beseitigung der Nuklear- und aller Massenvernichtungswaffen in der ganzen Welt bis zum Jahr 2000 unterbreitet wird. (Anhaltender, starker Beifall.)

Das kampucheanische Volk kämpft Seite an Seite mit dem vietnamesischen und laotischen Volk entschlossen für eine Zone des Friedens, der Stabilität, der Freundschaft und der Zusammenarbeit in Südostasien. Die Vorschläge des guten Willens, die die drei Länder auf den Konferenzen der Außenminister von Kampuchea, Vietnam und Laos unterbreiteten, verdienen eine konstruktive Antwort durch die interessierten Seiten.

Die Volksrepublik Kampuchea unterstützt aktiv den Kampf der Völker Asiens, Afrikas und Lateinamerikas für Unabhängigkeit, Souveränität und eine neue internationale ökonomische Wirtschaftsordnung. Wir unterstützen völlig den gerechten Kampf des libyschen Volkes gegen den aggressiven USA-Imperialismus und für die Verteidigung seiner nationalen Unabhängigkeit.